

## EL HOSPITAL GENERAL DE GRANOLLERS

Agustín Trullá. — Quisiera para terminar recalcar un problema que existe no solo a nivel comarcal sino nacional. Es el de que la gente debe comprender que un hospital no es un hotel. Que si un hospital se lleva el presupuesto mas importante de todo el destinado a la sanidad no es para convertirlo en un hotel de cinco estrellas. Es una opinión generalizada en toda la población de quere ingresar en un hospital en una habitación individual, con televisión, aire acondicionado y todo puesto. Esto no es posible.

Estamos en este sentido yendo siempre en contra de las normas seguidas en otros países de Europa. Cuando en estos se tiende a poner habitaciones doble o incluso con tres camas, nosotros nos dedicamos a hacer habitaciones individuales. Necesitamos unidades lógicas de hospitalización donde el enfermo pueda recibir asistencia médica. Que no pida habitaciones individuales porque no puede ser.

En el Hosital de Granollers si ahora que vamos a hacer cuatro plantas, en lugar de poner habitaciones dobles, contando con que ya sufrimos escasez de camas, ponemos

habitaciones individuales, la mitad de los enfermos se van a quedar en la calle.

Hay que buscar que los enfermos sean atendidos debidamente antes que buscar casi exclusivamente su comodidad. Debemos dividir los hospitales en unidades lógicas de hospitalización, según los cuidados que los pacientes necesitan.

Por ejemplo a este respecto en Estados Unidos las últimas normas aparecidas llevan a separar muy bien el tipo de asistencias. Los enfermos que no tienen una traumatología de proceso difícil no deben estar encerrados en una habitación, sino pasear, acudir ellos mismos al comedor general, colaborando en su propia asistencia, que además de ser mas

completa es para los pacientes mucho más atractiva.

En otro aspecto en el de financiación no hay que mirar solamente los recursos que se puedan obtener de la Seguridad Social en un determinado momento, sino que por ejemplo aquí en la comarca que es una zona industrializada hay un movimiento económico importante. Este movimiento lo llevan lógicamente las entidades bancarias y las Cajas de Ahorros. Los beneficios que obtienen estas entidades deben tener en un tanto por ciento determinado unos objetivos sociales. ¿Porque una parte de estos beneficios no se invierten en algo tan necesario como es la sanidad o la educación?.

Transcripción:

J.M. Calvo

Fotos:

Miguel Enriquez

## SUSCRIBASE A

### COMARCA AL DIA

LA VEU DEL VALLES

Semanario Comarcal de Información General

Sr. D.....

Domiciliado en.....C/.....Nº.....

Se suscribe a COMARCA AL DIA por un año prorrogable al precio de 1.500 ptas anuales.

Forma de pago:

- Talón nominal adjunto.
- Contra reembolso primer envío.
- Autorizo a Caja o Banco..... de..... cuenta nº..... para que cargue en mi cuenta la cantidad del importe de la suscripción.

Enviar a calle: GERONA, 85-87, 5º-1ª  
GRANOLLERS